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VERBALE N. 1/2024 – COMMISSIONE AQ CHIMICA L-27 

Il giorno lunedì 18 marzo 2024, alle ore 15.00, si è riunita la Commissione AQ Chimica L- 27 u 

piattaforma Teams per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

  1) Rapporto Riesame Ciclico 2024; 

2) Varie ed eventuali. 

Sono presenti i proff. D’Anna (Coordinatrice del CISC), Barone, Pettignano e Giacalone 

(componenti), il prof. Lo Meo (stakeholder per la LM) e la dott.ssa Giambelluca (segretaria del 

CISC). La Coordinatrice, constatato che la Commissione è stata regolarmente convocata con 

invito mail diramato a tutti i Componenti, dichiara aperta seduta.  

1) Rapporto del Riesame Ciclico 2024 

La Coordinatrice introduce l’argomento, ricordando come in data 09/02 u.s. era stata tenuta una 

riunione informale tra i responsabili di vari CdS e rappresentanti del PQA per illustrare le 

caratteristiche del format del nuovo RRC. Comunica inoltre che la bozza dell’RRC predisposta dal 

gruppo di lavoro ristretto (composto da lei stessa e dai proff. Pettignano e Lo Meo) è stata data in 

visione alla prof.ssa Maggio in qualità di componente del PQA, la quale ha dato alcuni utili 

suggerimenti per la redazione definitiva. La Coordinatrice porta quindi all’attenzione della 

Commissione la bozza di RRC predisposta, portandola alla discussione. Nel corso della 

discussione viene posta particolare attenzione a due particolari criticità emerse in sede di 

preparazione del documento e lì debitamente evidenziate, e cioè: 1) La numerosità dei corsi, 

notevolmente aumentata negli ultimi due anni, a causa della improvvida scelta da parte 

dell’Ateneo di imporre l’accesso libero al CdS negli ultimi due anni, senza con ciò aver 

provveduto ad un adeguato rafforzamento delle risorse logistiche a disposizione del CdS; 2) il 

basso grado di internazionalizzazione, in particolare il basso accesso alle opportunità offerte dal 

progetto ERASMSUS, che in passato ha pesantemente risentito della situazione pandemica. Sul 

secondo punto si apre un’ampia e approfondita discussione. In particolare, il prof Barone fa 

rilevare l’opportunità di inserire nell’offerta formativa l’erogazione di corsi in lingua inglese, 

proposta che però non incontra ampia condivisione tra i membri della commissione. Dalla 

discussione emerge anche l’opportunità di esplorare la possibilità di stringere accordi con atenei 

stranieri per l’istituzione di corsi a doppio titolo o a titolo congiunto. Ulteriori rilievi sorti in seno 

alla discussione riguardano l’opportunità di provvedere con sollecitudine alla messa a bando dei 

contratti di didattica integrativa per il prossimo anno accademico. 

Esaurita l’approfondita discussione del punto 1 all’OdG e non essendoci varie ed eventuali, la 

seduta si chiude alle ore 17:00. 

Il presente verbale è approvato seduta stante. 
 

                 Il Segretario        La Coordinatrice 

F.to   Prof. Paolo Maria Giuseppe Lo Meo                 F.to Prof.ssa Francesca D’Anna 

 


